

# NEWSLETTER

2022



## LLN JURIS CLUB

AIDE ET CONSEILS JURIDIQUES

De nombreux projets ont abouti depuis le début de cette année 2022 : une association sœur créée en Flandre, un nouveau site Internet, la première édition d'un procès fictif et bien plus encore à découvrir dans cette Newsletter. Vous l'aurez compris, outre la délivrance de conseils juridiques, les membres du LLN Juris Club se sont engagés corps et âmes dans ces projets.

### **SITE INTERNET RÉNOVÉ & NOUVEAU LOGO**

L'année 2022 a été marquée par une importante collaboration avec Junior Consulting Louvain, une Junior Entreprise partenaire également basée à Louvain-la-Neuve. En collaboration avec des membres de son équipe informatique, nous avons procédé à la rénovation de notre site Internet. Ce projet a également vu naître de nouvelles idées pour le site que nous avons hâte de vous faire découvrir !

Ce changement de site s'accompagne d'un changement de logo, plus épuré mais dans la continuité de notre identité visuelle. Celui-ci a, par ailleurs, été repris par notre association sœur, le Leuven Juris Club.

### **LEUVEN JURIS CLUB**

Le Juris Club prend le large ... et s'étend à Leuven! Un projet global qui a occupé de nombreux membres de notre Junior Entreprise depuis de longs mois a abouti cette année : l'expansion du LLN Juris Club à Leuven!

Le LLN Juris Club ayant vu le jour en 2016, l'association avait atteint une vitesse de croisière depuis quelques années : un processus dossier efficace et bien mis en place, des équipes de travail menant à bon port leurs projets, des relations bien établies avec nos partenaires et bien plus. Il était temps de se lancer un nouveau défi !

Créer une association sœur dans une autre ville de Belgique a suscité beaucoup de questions, de réflexions et de discussions. Une fois nos idées bien en place et le projet ficelé, nous avons fait appel à une équipe d'étudiants de la KUL convaincus par le projet et prêts à monter l'association à Leuven. Ils sont désormais actifs et ne cherchent qu'à grandir!

Envie de leur donner un coup de pouce?

- Vous avez, en tant que client, besoin d'un avis juridique en néerlandais? Ils pourront vous aider mieux que personne!
- Vous voulez, en tant qu'entreprise ou cabinet, les aider à croître ? Ils sont à la recherche de partenaires pour les soutenir et seront ravis de travailler avec vous!

N'hésitez pas à les suivre sur leurs réseaux sociaux :

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/leuven-juris-club/>

Facebook: Leuven Juris Club | Facebook

Instagram: leuvenjurisclub



## LE PROCES FICTIF

Lors de ce deuxième quadrimestre, notre premier Procès fictif a enfin vu le jour. En collaboration avec le Cercle de droit de l'UCLouvain, nous avons organisé un procès fictif dans la salle des audiences solennelles de la Cour d'appel de Bruxelles, au Palais de justice. Le 26 mars 2022, dix étudiants (entre la deuxième année de bachelier en droit et la deuxième année de master), par groupe de deux, sont venus présenter leurs plaidoiries et réquisitoires relatifs à un cas de droit pénal devant trois juges d'exception : Damien Vandermeersch (avocat général à la Cour de cassation), Berta Bernardo (conseillère à la Cour d'appel) et Paul Dhaeyer (président du tribunal de l'entreprise francophone de Bruxelles). À la fin de la journée, deux prix ont été décernés : celui du meilleur mémoire par le LLN Juris Club, et celui de la meilleure plaidoirie par les juges.



## NOTRE WEEK-END D'INTÉGRATION À GRÂCE-HOLLOGNE

Sur une note plus interne, notre belle équipe, récemment renforcée de ses nouvelles recrues, a partagé un week-end au sein du verdoyant château de Grâce-Hollogne.

Ce week-end dans un endroit traditionnel à l'association a été l'occasion de renforcer les liens déjà existants, de se rapprocher avec les nouveaux, mais également de se former en renforçant nos compétences de relecture de dossiers et notre Knowledge RGPD. Barbecue, jeux en équipe et soirée déguisée ont été de mise sur le thème de Coachella alors que le soleil n'a pas manqué de répondre présent.

Dorénavant, c'est la tête pleine de bons souvenirs que l'association peut se tourner sereinement vers ses nouveaux projets.



## RECONTRE AVEC NOTRE PARTENAIRE BILLY

En date du 26 avril 2022, les membres du LLN Juris Club ont reçu la visite d'un partenaire mais pas des moindres. Si on évoque le mot comptabilité au sein du Juris Club, on ne peut penser à nul autre que Billy.tech !

Qui sont-ils ? C'est ce qu'ils sont venus expliquer aux nouveaux tout comme aux anciens membres du LLN Juris Club avec une présentation ludique et interactive. Trêve de bavardage, Billy est la boîte incontournable en cas de besoin d'un comptable compétent et à l'écoute. Certes c'est le comptable du LLN Juris Club, mais Billy accompagne chaque jour de nombreux indépendants tels que de jeunes avocat(e)s se lançant sur le marché du travail à la fin de leurs études de droit.

Alors merci à Billy pour notre comptabilité actuelle et à venir, leur gentillesse ainsi que le temps qu'ils ont consacré à l'information et la présentation de leur travail aux membres.



## VISITE DU CABINET DE CMS DEBACKER

Le jeudi 5 mai, l'ensemble des membres du LLN Juris Club ont eu l'opportunité de visiter le cabinet de notre partenaire CMS Debacker.

Chaleureusement accueillis par tous leurs avocats, nous avons eu l'honneur d'être en contact direct avec les représentants du monde professionnel juridique. Répartis en groupes correspondant aux différents départements, les participants ont pu se renseigner auprès des professionnels sur le métier d'avocat, mais aussi sur les différents secteurs dans lesquels le cabinet est actif. CMS Debacker traite notamment des dossiers en droit des affaires, droit public et européen, droit social et fiscal, protection des données et en droit immobilier.

Cette enrichissante journée s'est terminée par une discussion informelle avec les avocats sur les débouchés existant pour des étudiants en droit, mais aussi sur le futur de notre partenariat avec le cabinet.

Nous remercions CMS Debacker pour cette visite et espérons bientôt les revoir dans le cadre d'autres projets.



## CONTENU DE NOS DOSSIERS

Tout se passe bien pour l'association concernant le traitement des dossiers. Nous avons eu un été plutôt calme, même si quelques consultants ont tout de même été mis à contribution. La rentrée se fait toutefois maintenant ressentir, et le rythme habituel a repris, avec une recrudescence du nombre de dossiers et nos deux réunions par semaine.

Ces derniers temps, outre les nombreuses Chartes de vie privée et Conditions générales qui nous sont demandées, nos membres ont eu l'occasion de rédiger le premier audit RGPD de l'ASBL, de travailler sur plusieurs demandes de recours universitaires, d'aider des étudiants en conflit avec leurs propriétaires, de faire des recherches sur la procédure de dissolution d'une association ou encore de rédiger des contrats pour sécuriser les droits d'auteurs d'un entrepreneur. Le travail est donc toujours aussi intéressant, et permet à nos membres de se plonger dans des champs du droit très différents.

## WORKSHOP STRADA LEX

En date du mardi 18 octobre 2022, nous avons eu l'opportunité de pouvoir donner un workshop Strada lex à des étudiants de la faculté de droit de l'UCLouvain. Cette conférence était d'autant plus agréable que de nombreux étudiants, de la Bac 1 à la Master 2, étaient présents et intéressés.

Cet événement n'aurait été possible sans notre partenaire Larcier. En effet, certaines de nos consultantes ont eu la chance de recevoir cette formation de qualité directement au sein des locaux de Larcier. Nous n'oublierons plus que Strada lex ne s'utilise pas comme Google et que ses filtres ainsi que ses outils sont à utiliser sans modération. Merci beaucoup à Larcier !



## LAW GAME CHEZ BAKER MCKENZIE

L'édition 2022 du Law Game organisé par les membres du LLN Juris Club en collaboration avec notre partenaire Baker McKenzie a été un véritable succès!

Depuis plusieurs mois, des membres de notre association se chargeaient de l'organisation de cette édition qui a eu lieu le 11 novembre dernier.

En quoi consiste un "Law Game"? Comme son nom l'indique, c'est un jeu s'adressant à des étudiants en droit entre la troisième année du bachelier et la deuxième année du master. Un grand casus comprenant de multiples problèmes juridiques leur est soumis, l'objectif étant que les participants se plongent dans la peau d'un avocat d'affaires le temps d'une journée : résolution des failles juridiques, négociation, plaidoyer, etc. Le tout étant organisé dans les magnifiques bureaux de Baker McKenzie à Bruxelles!

Nous vous donnons rendez-vous l'année prochaine pour un Law Game qui s'annonce d'autant plus challengeant!



Rendez-vous sur nos réseaux pour découvrir nos futurs projets!